

Stjepan Vrsalovic Acuña

Magallánico tercero en Festival Sudamericano de Ajedrez en Uruguay

Cumpliendo una destacada actuación, el ajedrecista magallánico Stjepan Vrsalovic Acuña (8 años) viene de subir al podio en el reciente Festival Sudamericano de la Juventud efectuado en Colonia de Sacramento, Uruguay.

El "tablero" puntarenense de 8 años, quien ostenta la condición de vicecampeón nacional vigente de ajedrez clásico y también es campeón nacional modalidad blitz, logró el tercer puesto en la categoría sub-8 absoluto con un saldo de siete puntos en nueve rondas (seis triunfos, dos tablas y una derrota).

También destacaron en el certamen otros magallánicos, como el caso de Jorge Guerra Mansilla (quinto en sub-16 absoluto), además de Suraj Nand-



Stjepan Vrsalovic Acuña subió al podio en el reciente Sudamericano de Uruguay.



El podio de la categoría sub-8 absoluto en Uruguay. Desde la izquierda Stjepan Vrsalovic (bronce), el peruano Luis Castro (plata) y el nacional Tobías Passmore (oro).

wani (sub-14 absoluto) y María Ignacia Guerra Mansilla (sub-10 damas), quienes igualmente marcaron firme presencia acumulando importante experiencia para futuros desafíos.

RESULTADOS

Para subir al podio, Stjepan Vrsalovic cosechó los siguientes resultados:

Stjepan Vrsalovic 1 - Lorenzo Martínez (Uruguay) 0.
 Stjepan Vrsalovic 1 - Jorge

Uribe (Chile) 0.
 Tobías Passmore (Chile) 1 - Stjepan Vrsalovic 0.
 Stjepan Vrsalovic 1 - Lian Insfran (Paraguay) 0.
 Stjepan Vrsalovic 1 - Cazarim De Oliveira (Brasil) 0.
 Stjepan Vrsalovic 0,5 - Luis Castro (Perú) 0,5.
 Stjepan Vrsalovic 0-5 - Leonardo Dulanto (Perú) 0,5.
 Stjepan Vrsalovic 1 - Santiago Agudelo (Colombia) 0.
 Stjepan Vrsalovic 1 - Jerónimo

Estrada (Colombia) 0.

Cabe mencionar que el Festival Sudamericano de la Juventud también contempló la disputa de torneos en modalidad blitz (ajedrez rápido), resaltando el desempeño de Stjepan Vrsalovic (cuarto) y María Ignacia Guerra (quinto lugar).

La cita reunió a medio millar de competidores desde la categoría sub-6 hasta sub-18 y la delegación chilena estuvo integrada por 59 ajedrecistas.